

Antrag Nr. 13-F-03-0143

Grüne

Betreff:

R+V Hochhaus
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 3.12.2013 -

Antragstext:

Die Absicht die Planung für das R+V Hochhaus zu modifizieren, hat der Investor dem Planungsausschuss am 1. Oktober 2013 vorgestellt. Seitdem sind keine fundierten Informationen geflossen. Darüber hinaus stellt sich mit der inzwischen eingebrochenen Winterzeit die Frage nach der Verkehrssicherung (Beleuchtung und Winterdienst) auf der Treppe zur Prinzessin-Elisabeth-Straße.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. den Sachstand zur Bebauung des Kurecks darzustellen,
2. zu berichten, ob und wie die Verkehrssicherung auf der Treppe durchgeführt wird.

Wiesbaden, 04.12.2013

Claus-Peter Große
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsreferentin